

解散
総選挙!!

疑惑かくしの党利党略解散—おごる自民・公明 市民と野党の共同で安倍内閣退陣を

日本共産党



日本共産党
衆議院議員 [1期]

とおる
宮本 徹

安倍首相と自民、公明は、所信表明も国会審議も拒否し「加計・森友」疑惑にフタをし解散しました。“総理の「反省」とか「丁寧な説明」は大ウソか” “国民を甘く見るな”などの怒りが広がっています。都議選に続いて、疑惑隠しと憲法破壊、傲慢な安倍政権を退場に追い込みましょう。私、宮本徹は引きつづきがんばります。

「加計・森友」疑惑

国政の私物化 追及の先頭に

宮本議員は、安倍総理夫人が名誉校長をつとめていた森友学園に国有地が大幅に値引きされ払い下げられた問題を徹底追及してきました。首相の「腹心の友」が理事長の加計学園への官邸の関与、不公正な選考過程なども予算委員会などで連続的に追及しテレビ、新聞でも大きく報道されました。疑惑の徹底解明には、引き続き宮本徹さんが国会に必要です。



2017.4.3 衆院決算行政監視委員会
「森友」疑惑を追及する宮本徹議員

憲法9条が
大争点

このまちから、戦争する国づくりを止めましょう！ 9条を守りたい願いは、こぞって日本共産党の宮本徹へ

解散のねらいは、9条改憲をめざす自民党・公明党と改憲をかける「小池新党」などの補完勢力による3分2の議席確保です。憲法9条に自衛隊の明記を許せば、「戦力不保持」、「交戦権否定」などの憲法9条が死文化され、海外での武力行使に歯止めがなくなります。大同団結して改憲勢力3分の2をストップさせましょう。

安保法制は憲法違反

宮本議員は、衆院安保法制特別委員会の委員でした。政府の「合憲論」の根拠をくずした論戦にはメディアも注目しました。安倍政権のもとで急増する防衛費の異常さ追及の第一人者で、豪華な米軍住宅の建設費追及には与党席からもどよめきの声があがりました。

改憲かかげる「小池新党」 — 安倍政権の補完勢力では

小池知事が代表の「小池新党」は、改憲を中心に掲げました。小池氏は都政でも、「食の安全」「築地は守る」などの公約に反し、豊洲移転を推進しています。“現政権の補完勢力になりかねない” “都知事の座を利用しているのか” “都民を甘くみないで”との声も出ています。

「戦争は絶対にダメ」 が政治家としての原点

宮本徹議員は中高生のとき、ジャーナリストの本多勝一さんの著作を読みふけり、平和を守る思想に共鳴。湾岸戦争がはじまると反戦ビラの配布に参加。戦争は絶対にダメと学生時代に日本共産党に入党しました。



疑惑かくしも
9条改憲も
許しません!

みやもととおる
宮本 徹

都議選で、自民党の都議をゼロに追い込んだこのまち（東京20区）から 今度は日本共産党の宮本徹衆議院議員を

先の東京都議会議員選挙では、暴走する安倍政権に審判がくだされ、北多摩1区（東村山市・東大和市・武蔵村山市）でも北多摩4区（清瀬市・東久留米市）でも自民党都議をゼロに追い込みました。いよいよ総選挙です。東京20区は、自民党現職と共産党現職の宮本徹さんの対決です。安倍政治を終わらせたい願いはこぞって宮本徹さんにお寄せください。私たちも全力をあげます。



尾崎あや子
都議会議員
(東村山、東大和、武蔵村山)



原のり子
都議会議員
(東久留米、清瀬)

【プロフィール】

1972年兵庫県三木市生まれ。東京大学教育学部卒。党職員を経て2014年12月衆院選で初当選（比例東京ブロック）。家族は妻と2女（小学校と保育園）。趣味は相撲観戦、映画鑑賞。

人生観に影響を与えたのはブルーハーツ、本多勝一、灰谷健次郎、宮沢賢治



衆議院選挙
の投票方法

- 1回目 小選挙区は「候補者名」で
- 2回目 比例代表は「日本共産党」と政党名で

※参院選と違って候補者名を書くと無効になります

北多摩民報

2017年9・10月号外 発行・小松恭子 東村山市美住町1-2-5
日本共産党北多摩北部地区委員会の見解を紹介します。

☎042(391)4139 fax.042(395)7069

ご意見・ご要望は北多摩北部地区委員会

http://miyamototooru.info/

宮本徹 検索

日本共産党



日本共産党
衆議院議員 [1期]

宮本 徹

私のモットーは、 「税金はくらしの応援一番に」

2014年末の衆議院選挙で、東京比例区から国会へ送り出していただき3年近くになります。地元のみなさんから、医療、介護、子育て、仕事など、たくさんの悩み、悲鳴を聞いてきました。ところが安倍政権は、黒字の大企業には減税をバラマキ、浪費型の公共事業は拡大、軍事費も激増。「政治が応援すべきは強きものではなく、生きていくことに困難をかかえている庶民だ」…宮本徹の政治信条です。

Big News

入札が
中止に!

宮本議員が国会追及した 巨大道路の談合疑惑にメス

宮本議員が3月30日の衆院決算行政監視委員会で国に調査を迫った、事業費約1・6兆円の東京外かく環状道路（外環道）工事の入札談合疑惑。ついに、発注元のNEXCO東日本と中日本が「談合などの疑いを払拭できない」と入札を中止し、公正取引委員会も動き出す見込みです。9月14日のNHKニュースでも報道されました。

教育の無償化は ライフワーク

教育の無償化は、宮本議員の大学卒業論文のテーマでもあり、大学や高校などの授業料の無償化、返済不要の奨学金拡充を一貫してとりこんできました。

大企業減税 4兆円をやめれば 大学授業料は 無償にできます

今年1月の予算委員会でも、大学授業料の値上げをすすめてきた自民党政治を批判し、安倍政権が黒字に大企業に減税した4兆円があれば、大学などの授業料は無償化できると提案しました。

高齢者の思い 安倍首相にぶつけ 大反響

今年1月の予算委員会で宮本議員は、年金減額一方で、医療・介護の負担増をすすめる安倍首相に「政府は高齢者と病人は早く死ぬと考えているのか」と市民の声を紹介し、軍事費から暮らし優先へ、税金の使い方の転換を迫りました。NHK中継を見た方から「よく言ってくれた」との声がたくさん寄せられました。



消費税増税は 中止を

宮本議員は、当選以来、消費税増税をやめ不公平な税制を正せ、と安倍首相に迫ってきました。共産党がかかげた消費税10%増税中止の主張はしだいに他の野党にも広がり、国民多数の世論も高まり、安倍首相は2度も先送りに追い込まれました。

富裕層の 税金のがれ対策 が実現

昨年、春の国会で、宮本議員が提案した、大金持ちの海外移住による相続税逃れへの課税強化が、今年度から実現しました。

3年間で国会質問77回 安倍首相との論戦11回

テレビ・新聞も
注目!

今年、放送・報道された主な質問

- 1/27 給付制奨学金の抜本拡大を
- 4/3 教育勅語復活の動きを追及
- 4/17 米朝緊急激化、戦争回避を
- 4/28 森友疑惑-国税庁理財局長に音声データ確認を迫る
- 5/9 籠池・昭恵氏ツーショット写真に対する財務省の対応をただす
- 5/10 スノーデンファイル、諜報の闇に斬りこむ
- 6/5 加計疑惑追及
- 7/24 加計疑惑追及

医療・介護・保育・住まい…地元の願い実現へ

宮本議員は、尾崎あや子都議、原のり子都議と東村山、東大和、武蔵村山、清瀬、東久留米の市議のみなさんがお聞きした声を国会にまっすぐ届けています。公立保育園の存続、保育園、特養老人ホームの国有地活用やUR

賃貸住宅の家賃減免、米軍横田基地への特殊作戦機オスプレイ配備反対、都市農業を振興させる対策などで地元議員と力あわせてとりこんできました。地元でも「すぐに駆けつけてくれる」と行動力が評判になっています。



清瀬市の農家から都市農業の実情を聞く。
2016.1.29



やさしさと正義感あふれる宮本徹さん

視覚障害者に寄りそって、 バリアフリーを求める

視覚障害者団体の方と高速バス乗り場「バスタ新宿」のバリアフリーの実態を調査。各地で相次ぐ駅ホーム転落事故についてもホームドア設置のための予算増などを国交省に求めました。



大相撲ヘイトスピーチ 国会質問し相撲協会と懇談

今年の大相撲大阪場所で、照ノ富士に「モンゴルに帰れ」などと観客らからヤジがとんだことを国会でとりあげ、ヘイトスピーチの再発防止を求めました。松野文部科学大臣（当時）も調査と対応を表明。日本相撲協会とも懇談しました。



夫を語る



ゆう子さん
(しんぶん赤旗記者)

家での夫の仕事は料理です。娘たちが好きな餃子やおでんをよく作ってくれます。早朝宣伝の日の朝ごはんも遠足のお弁当も作ります。娘たちは遊んでくれるパパが大好き。やさしく勉強家でどんなときも仕事をやりとげる人です。



徹さんがつくった朝ごはん 公園で娘とともに